

第23回ドリームモーターズフェスティバルが10月25日に行われ、昨年度に引き続き、篠ノ井高校さんからの誘いにより、合同バンドとして参加いたしました。金管のファンファーレを合図にスタート。

「♪名探偵コナン♪ドラえもん♪ちびまるこ♪プリキュア」など子供たちおなじみのTVアニメソングをダンスを交えながら演奏。最後の、「ジャパニーズグラフィティ12(銀河鉄道999、宇宙戦艦ヤマトのメドレー)」の演奏では大人の方々も懐かしさにノリノリで聴いていただきました。MCの2名が高校生らしく明るく・元気に曲紹介をし、会場を盛り上げていました。晴天に恵まれ、昨年度よりも多くのお客様が演奏を聴きに来てくださり、生徒たちも大変励みになりました。



♪ 金管のファンファーレ



♪ ちびまるこのキャラクターでダンス
篠ノ井高校の皆さん。



元気にMCを頑張ってくれました。
篠ノ井・長野南 それぞれ1名選出。
とても息が合っていました。



11月に行われる北信合同音楽会も迫る中、時間を大切にしながら練習を積み重ねました。ご指導下さった篠ノ井高校水野先生、感謝申し上げます。ありがとうございました。